

Fecha: 27-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Grave accidente: vehículo cae sobre hombre que intentaba ayudar a repararlo**

Pág. : 2
 Cm2: 355,3

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

En pleno centro de Punta Arenas

Grave accidente: vehículo cae sobre hombre que intentaba ayudar a repararlo

● El afectado sufrió el aplastamiento de su mano luego de que los soportes del automóvil cedieran. El conductor del móvil abandonó el lugar tras el accidente.

Policial
 policial@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un dramático accidente se registró la mañana de ayer, pasadas las 08:00 horas en pleno centro de la ciudad, movilizando a las unidades de emergencia ante el reporte de una persona atrapada bajo un vehículo.

El incidente se originó cuando un automóvil particular sufrió el desprendimiento de una de sus ruedas. Ante esta situación, transeúntes que circulaban por el sector se acercaron para prestar auxilio al conductor. Sin embargo, mientras realizaban las maniobras de reparación, los soportes que sostienen la estructura cedieron, provocando que el peso del móvil cayera directamente sobre

la extremidad de uno de los colaboradores.

Relato de un testigo

Un compañero de la víctima, quien presenció el hecho, relató los angustiantes momentos: "Se le salió la rueda, salió volando la rueda para allá y el auto se paró ahí. Nosotros veníamos los tres conversando y atinamos a ayudar al caballero. El hombre que se aplastó la mano es más mayor y sabe de mecánica, entonces le fue a prestar apoyo viendo cómo levantar el auto para poner la rueda. Entre que tenían el gato... después sacaron el gato, pusieron unos palitos y los palitos cedieron. Ahí cayó toda la masa encima de la muñeca de mi compañero".

Operativo de rescate

Al recibir la alerta de atrapamiento, el Centro

Regulador del SAMU despidió una ambulancia de atención avanzada y coordinó la concurrencia de la unidad de rescate de la Cuarta Compañía de Bomberos. Al llegar al lugar, la víctima ya había sido liberada por personas que se encontraban en las inmediaciones, por lo que el personal de salud procedió a estabilizarlo de inmediato.

Debido a la severidad de las lesiones, el hombre fue trasladado de urgencia al Hospital Clínico de Magallanes, donde permanece internado con diagnóstico de lesiones graves en su zona carpal y muñeca.

Vehículo abandonado

Una de las aristas que llamó la atención de las autoridades fue la conducta del conductor del vehículo, quien, tras el accidente, abandonó el móvil en la vía pública con solo tres ruedas



En estas condiciones quedó el vehículo, sin su rueda trasera izquierda.

puestas. Al sitio del suceso concurrió personal de Seguridad Municipal para resguardar el área.

Todos los antecedentes del hecho, incluyendo los testimonios recopilados, serán puestos a disposición de

la Fiscalía Local para determinar las responsabilidades correspondientes en este lamentable suceso.